
商工会館でのお弁当暮らしも今日を含
めるとあと２回となりました。そもそ
も例会を商工会館で始めた理由は、青
少年交換学生の事業をすることにした
からです。交換学生の受け入れにはお
よそ１００万円の費用を予算に組み込
んでおく必要がありました。そこで例

会費用を抑えることにしたので、商工会館を利用さ
せていただくことにしました。お弁当の内容に関し
ては様々なご意見がありましたが、それもまた親睦
を図るための良い材料になったように思います。そ
のお弁当ですが毎回例会の出席人数を把握すること
から始まります。お弁当代金は会費から払うのです
が、無駄を出さなにことは大事なことです。日本は
社会的には飽食の時代なのに子ども食堂があったり
する。また、学校の給食代が払えない家族がいる。
そんなことを考え始めるとロータリークラブとは何
だろうか？という問いかけが聞こえてきます。
例会の出席人数を把握するために毎週FAXを配信され
てきた出席委員会の小林委員長と朴会員ありがとう
ございました。そして都度食事に変化を考えてお弁
当を注文してきた市川幹事ありがとうございました。
確かに間に合いそうもない窮地に陥った時はうなぎ
か寿司の対応とはなりましたが、それはそれとして
大変なことだったと思います。
それから今年度は例会の司会者と会場準備担当者を
年度計画書に掲載させてもらいましたが、その担当
者が欠席されるケースでは、臨時に司会をお願いす
ることがありました。以前は委員会ごとに回す方法
を取り入れていましたが、何れにせよこれからの課
題かもしれません。他にも幾つか課題が解決してい
ないものもありますが、そこは次年度へ繰り越しま
しょう。
本日は各部門委員会の一年間の活動報告となってお
ります。各委員長と会員の皆様どうぞ宜しく願い致
します。
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会長挨拶 木村 真一郎 会長

6,7月例会プログラム

6月27日 19:00 北千住 明日香

本年度最終例会
会長幹事慰労会

7月4日 19:00 フェリーチェ３階

新年度 第一例会
会長幹事引継式、会長方針発表

7月11日 19:00 フェリーチェ３階

クラブ協議会
委員長活動方針発表

7月18日 19:00 フェリーチェ３階

クラブ協議会
委員長活動方針発表

クラブフォーラム

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席委員会

点鐘 木村真一郎会長

クラブフォーラム

本年度委員会活動報告

19:00 点鐘 木村真一郎会長

ロータリーソング『奉仕の理想』

お客様紹介 木村真一郎会長

会長挨拶 木村真一郎会長

幹事報告 市川 英敏幹事

委員会報告



例 会 木曜日 １９：００～２０：００

例会場 イタリアンレストラン フェリーチェ３階 ・八潮市商工会館 URL http://www.yashiomirai.jp/

ニコニコBOX
☆髙橋洋一会員
今日の例会を含めて、あと3回
もう少しで終わりますよ 木村会長
本日もよろしくお願いします。
☆本多重康会員
①ロータリーの年度末 当社も6月が決算です。

②老後の生活設計
85才まで歩いてゴルフが出来るよう設計変更

します。
☆坪田祐貴会員
暑かったり寒かったり体調を崩しそうです。
本年度のこり3回例会に出席します。
☆小林利雄会員

みなさんこんばんは！！
ハンブルグの空気はいかがでしたか？
お聞かせくださいな
宜しくお願いいたします。

☆山中正智会員
今週は雨の多い日々
本日も宜しくお願い致します。
☆大島勝会員
世界大会に行って来ました。
☆清水しづよ会員

久し振りの青空でした。
やはり良いものですね
☆金杉光左生会員
雨、晴、雨、身体を気をつけましょう
☆雨甲斐隆会員
木村会長、市川幹事さん
いよいよ最終ランに入りまして気持ちもほっとし

ていると思います
ありがとうございました。
☆石塚恭央会員
皆様こんばんは
遅刻してしまいすみませんでした

☆平良嘉浩会員
本日も宜しくお願い致します。
☆小柳孝一会員
本日もよろしくお願いします。
☆宮内弘好会員
本日も宜しくお願いします。

☆小越朋樹会員
梅雨入りしましたね
倉庫を整理していたらカビだらけの書類が見
つかりました。
湿気のせいですね カビには気をつけましょう
☆木村真一郎会長
最終例会含めるとあと2回となりました。

気持ちは軽くなって来ましたが、ラストまで宜し
くお願いいたします。
☆市川英敏幹事
今年度もあと3回
宜しくお願い致します。

※ × 100 = 出席率
当日出席正会員数 ＋ メークアップ会員数

正会員数 － 出席免除会員数 ＋ 出席免除会員出席数

ニコニコ本日 \18,000 ニコニコ累計 \723,000 ポリオ累計 \38,177

出席報告 5月30日 6月6日 6月13日

出席 14 13 16

メークアップ 7 1 0

出席対象者 26 26 26

出席率 確定 80.77% 確定 53.85% 61.54%

クラブフォーラム本年度委員会活動報告

清水しづよ会員
木村真一郎会長
大島勝会員
(左から)

髙橋洋一
管理運営部門委員長

宮内弘好
プログラム副委員長

小林利雄
出席委員長

山中正智
ロータリー情報委員長

石塚恭央
クラブ活性化委員長

小越朋樹
公共イメージ委員長

平良嘉浩
社会奉仕委員長

金杉光左生
社会奉仕副委員長

宮内弘好
職業奉仕委員長

雨甲斐隆
職業奉仕副委員長

誕生祝い

石塚恭央
国際奉仕委員長

本多重康

交換留学生カウンセラー


